



Entre nos campagnes et la mer

Françoise Lautens

Gouache, crayon

Vernissage le jeudi 6 octobre de 17h-20h

Exposition du 6 au 16 octobre

Mercredi-Jeudi-Vendredi 16h-19h - Samedi-Dimanche 15h-18h



Françoise Lautens prend des cours privés de dessin dès l'âge de 14 ans, puis des cours de peinture de l'Académie Royale des Beaux-Arts de Bruxelles, pour ensuite enseigner une fois diplômée.

Elle quitte la Belgique avec sa famille et vient habiter à Jussy, puis Meinier où elle continue à peindre et participe à des expositions notamment à Sionnet, en Ville de Genève et à la Mairie de Meinier.

Ses œuvres nous font voyager avec poésie de notre chère campagne jusqu'au bord de la mer.